
Der Vorsitzende gibt zur Kenntnis, dass die Baumschnittarbeiten auf der Tombergerstr. abgeschlossen 
sind. 
Ratsherr Beer weist darauf hin, dass der Bürgerantrag noch ein zweites Anliegen enthält und stellt die 
Frage, ob die Angelegenheit in den Ausschuss für Stadtentwicklung: Planung, Umwelt und Verkehr 
verwiesen wird. 
Der Vorsitzende geht davon aus, dass beide Sachverhalte bereits geklärt sind. 
Nach Auffassung von Ratsherr Beer und Ratsfrau Koch ist das Anliegen noch nicht erledigt. Sie bitten um 
Mitteilung über den Stand zum 2. Teil des Bürgerantrags. Das Ergebnis soll in der Niederschrift 
dokumentiert werden. 
 


